

# 勇気は機関車

第6号

平成15年 7月20日

暑中お見舞い申し上げます。!

私の切っても切れない大切な「音楽」という友があります。

私の音楽の師匠は高校時代の先輩 田中徹といひまして軽音楽部でギターを弾いていました。彼のギターのカッ

ティング・音色に高一の私は完全に魅了されてしまいました。!

た。私は幼少の頃ピアノを2~3年習った事がありますが!

その後サッカーに燃えたため学生時代にまた楽器を手

にするとは思っていませんでした。!

結局ピアノをすることになったのですが、先輩がC・Amと

コードを教えてくれ、ますます興味が湧き、その後部室で

鍵盤を枕に夜が明ける日が度々ありました。

各コンテストの度に曲作り・練習と反復を重ねました。社会人

になってからはオー・ギタークラブを作ったりと本当に私のま

わりには音楽がありました。

先日、熊本の音楽仲間の誘いでスタジオライブをしました。主

にガットギターを弾き、久々のステージで緊張しましたが演奏後

の爽快感はなんともいえませんでした。

プチ目標・プロセスの一つ・演奏等何でも一つ一つの達成感

が私の明日への活力になっています。

「達成後の余暇・ビールは格別なものです」

